

NEVADA RUST

070

Weiß/white

046

Mittelbraun/medium brown

574

Schimmer-Schwarz/shimmer-black



Änderungen vorbehalten. Farbabweichungen drucktechnisch bedingt. Keine Haftung für Druckfehler. Subject to change without prior notice. Differences in tone due to printing method. No liability for printing errors.

NEVADA RUST



GET THE Style



Acryl-Rosteffektfarbe
Acrylic rust-effect



MORE INFO



facebook.com/
MarabuChannel



youtube.com/
MarabuChannel



pinterest.com/
MarabuChannel

FSC LOGO
wird von
Druckerei
eingesetzt



Marabu GmbH & Co. KG
Fritz-Lieken-Str. 7-9
D-74321 Bietigheim-Bissingen
Tel. +49 7141 691 0
www.marabu.com/creative



NEVADA RUST



Es braucht seine Zeit, bis Rost Materie erobert. Doch wenn Metall wieder seinen natürlichen Zustand annimmt, entstehen Lichtspiele wie in den Gebirgsketten der Sierra Nevada. Die Rosteffektfarbe **NEVADA RUST** lässt Rost auf vielen verschiedenen Materialien blühen. Für die Rostoptik werden mehrere Farbtöne verarbeitet, zum Beispiel mit Pinsel oder Schwämmchen aufgetupft. Dabei entsteht nicht nur ein Farbspiel in warmen Rosttönen, sondern auch eine organische Haptik.

It takes time for rust to develop on things. So when metal returns to its natural state it creates a play of light like in the mountain ranges of the Sierra Nevada. **NEVADA RUST** rust effect paint allows rust to bloom on many different materials. For example, by dabbing on with a brush or sponge multiple shades will produce the rust effect. This not only creates a play of colours in warm rust tones, but also an organic feel.

SO FUNKTIONIERT'S / HOW IT WORKS



1. Dunkle Rosteffektfarbe mit dem Schwamm auf tupfen: Nach Belieben ganz unregelmäßig, nur an einzelnen Stellen oder vollflächig.

Dab the rust effect paint with the sponge: as irregularly as you wish, on individual areas only or all over.



2. Helle Rosteffektfarbe mit Schwamm oder Pinsel einarbeiten, z. B. stupfen oder wischen.

Work in, stipple or wipe the light rust effect paint with a sponge or brush.



3. Weitere Effekte können mit Weiß erzielt werden. Entweder direkt einarbeiten oder Rostfarbe mit Weiß mischen, um einen helleren Farbton zu erzielen.

Other effects can be achieved using white. Either work in directly or mix the rust effect paint with white to achieve a lighter shade.



4. Für den gewünschten Effekt mit einem nassen Pinsel die Kanten verblenden und ggf. mit Wasser Laufnasen entstehen lassen.

Blend the edges with a wet brush and create a run effect using water, if required, for the desired look.



5. Den 3D-Puder auf die noch nassen Flächen aufstreuen und mit dem Pinsel einarbeiten.

Work the 3D powder into the areas that are still wet using the brush.



6. Nach Belieben noch weitere Akzente ergänzen und das Objekt gut trocknen lassen.

Create further highlights as required and then let the item dry completely.

TIPPS & TRICKS / TIPS & TRICKS

EFFEKTVOLLE KOMBINATION / EFFECTIVE COMBINATION



Die Rosteffektfarbe lässt sich sehr gut mit anderen Farben wie z. B. Marabu DECOR SOFT oder Marabu COLORADO GOLD kombinieren.

The rust effect paint combines very well with other paints, such as Marabu DECOR SOFT or Marabu COLORADO GOLD.



NICHT VERGESSEN:

- Arbeitsfläche gut abdecken.
- Farbe vor Gebrauch aufrühren.
- Der zu bemalende Untergrund muss staub- und fettfrei sein.
- Arbeitsgeräte nach Gebrauch sofort reinigen.

DON'T FORGET:

- Cover the work surface thoroughly.
- Stir the paint before use.
- The painting surface must be free of dust and grease.
- Clean tools immediately after use.